

つるきた通信

第20号
 鶴見北地域活動協議会
 会長 宮本 義次

広報委員会 大阪市鶴見区鶴見5-6-37 TEL/FAX: 06-6915-1151

会長挨拶

日頃は、鶴見北地域活動協議会の活動にご協力とご支援いただき有難うございます。

新型コロナ感染も、減少傾向が見え各分野の行動規制撤廃も拡大され 社会全体がウイズコロナに動き出し各行事の再開が始まっています。

鶴見北地域活動協議会も公民館では『百歳体操』『いきいきサロン囲碁・将棋』6月より『献血』『薬剤散布』『子育てサロン』『体育祭』と順次活動を再開させ地域コミュニティも取り戻しつつあります。是非皆様方も参加され仲間と交流して楽しいひと時を過ごされては如何でしょうか。

とは言ってもコロナ感染が終息したわけではありませんので、基本的な予防策を守り、くれぐれもご自愛の上、“好きなこと”をして“楽しく”“素敵な日々”をお過ごしください。

鶴見北地域活動協議会では、皆様の各行事への参加お待ちしております。



種から育てる地域の**花**づくり活動の花がきれいに咲きました。
 ボランティアの皆さんが小さな種から大切に育てている花です。
 蝶々も飛び交い、毎年、米つきバッタの親子が育っています。
 花の中に親の背中に子どもがのった米つきバッタがありますが
 皆さん お分かりですか？



■ 体育祭

10月9日（日）鶴見小学校にて、3年ぶりに体育祭を行いました。

お天気の心配をしながらも準備を進め、前日に開催の決定をした状況でした。

今回はコロナ禍での開催で、試行錯誤して町会対抗はせずに混合6チーム編成とし、競技も縮小しての戦いでした。当日は内田区長をはじめ、区役所の方々、校長先生、教頭先生も最後まで参加していただきました。

又、久しぶりに住民同士の交流が図れた体育祭でしたが、来年こそは、コロナも終息することを願い、町会が団結し老若男女問わずの戦いで、もっともっと盛り上がりましょう。



ジャンケン大会（内田区長 対 大東校長）



令和3年度 地域活動協議会決算報告

収入

地域活動協議会補助金	1,618,843円
委託料	326,000円
その他(連合)	165,321円
計	2,110,155円

支出

活動費	722,860円
運営経費(感染対策物品含む)	515,443円
大阪市へ返金	871,852円
計	2,110,155円

※コロナ禍で事業の中止などで余剰金を返金

地域活動協議会に関する
下記の書類は
「鶴見北公民館」で閲覧可能です。

- 収支予算書 ● 事業計画書
- 収支決算書 ● 事業報告書 ● 財産目録
- 備品台書 ● 運営委員会議事録
- 監査報告書

■ 鶴見小学校新校長挨拶

平素より本校教育活動に多大なご支援、ご協力を賜りましてありがとうございます。今年度、鶴見小学校に着任いたしました大東正之です。どうぞよろしくお願いいたします。

上田和明前校長先生の後を受け継ぎ、今年度も「いい汗 (Good effort) いい顔 (Good face) いい心 (Good mind)」というキャッチフレーズのもと、子どもたちが創立の精神である「正しく」「強く」「明るく」活動できるように取り組んでまいります。そして、「子どもにとって楽しい学校」「地域にとって信頼できる学校」「保護者にとって安心できる学校」「教職員にとってやりがいのある学校」を目標として、子どもたちが生き活きと充実した学校生活を送れるように努力してまいります。地域の皆様には今まで以上のご支援ご協力よろしくをお願いいたします。



■ 献血にご協力ありがとうございました。

6月12日（日）鶴見小学校にて献血を行いました。

今回は献血車1台でしたが、事業目標：80人の参加を目指した結果、82人のご協力により目標を達成することができました。

献血当日の問診、献血期間などの条件もありますが、採血での体調確認もできます。次年度もよろしくお願いいたします。



■ ペットボトル回収に引き続きご協力を（毎週月曜回収）

鶴見北連合地域では、新たなペットボトル回収方式が令和3年2月より始まり、皆様のご協力で、年間70,796円の収益金がありました。

収益金は、北地域全体行事費用の一部に充てられています。

ペットボトルはリサイクルされ資源の有効活用に、収益金は地域に還元され行事費用に活用しています。みんなで貢献しましょう!!



■ 今年で、鶴見北地域自治団体設立30周年になりました

【設 立 日】 平成4年4月1日 鶴見連合より分離独立

【名 称】 鶴見北連合地域振興町会、鶴見北社会福祉協議会を設立
*平成25年5月21日 鶴見北地域活動協議会を立ち上げました

【建物名称】 鶴見北公民館（鶴見区鶴見5-6-37） ☎ 06-6915-1151

設立30周年 記念事業として

鶴見北公民館の改修工事を行いました

当公民館は建築後30年経過し、外壁・屋根・トイレ水回り等に部分的な亀裂や塗装の劣化が進み、雨漏り、壁内部への浸食防止のため改修工事を行いました。

【改修部分】

屋根塗装・外壁塗装・外壁タイル部目地補修・フェンス塗装・トイレ水廻り補修・2階事務室の拡張・その他

改修費用は「大阪市地域集会施設改修補助金」と「鶴見町財産区交付金」で賄いましたので、住民の町会費・寄付金等の負担はありません。

きれいにお化粧直しが出来ましたので、お通りの際はお立ち寄りください。

